



1 Bestimmungsgemäße Verwendung

Der Handwärmer dient als schnelle und unkomplizierte Taschen-Wärmequelle für kalte Tage. Durch seine Wiederverwendbarkeit stellt der Handwärmer ein sehr wirtschaftliches und nützliches Produkt dar. Der Handwärmer ist auf Ungefährlichkeit bzw. Ungiftigkeit geprüft (Inhalt: Natriumacetat und Wasser) und entspricht somit den geltenden Vorschriften.

Nicht für Kinder unter 14 Jahren geeignet!

Falls Sie das Produkt für andere als die zuvor genannten Zwecke verwenden, könnte das Produkt beschädigt werden. Unsachgemäßer Gebrauch kann zu Kurzschluss, Feuer oder anderen Gefährdungen führen.

Dieses Produkt entspricht den gesetzlichen, nationalen und europäischen Anforderungen. Aus Sicherheits- und Zulassungsgründen dürfen Sie dieses Produkt nicht umbauen und/oder verändern.

Lesen Sie sich die Bedienungsanleitung sorgfältig durch und bewahren Sie sie sicher auf. Geben Sie das Produkt nur zusammen mit der Bedienungsanleitung an Dritte weiter.

Alle enthaltenen Firmennamen und Produktbezeichnungen sind Warenzeichen der jeweiligen Inhaber. Alle Rechte vorbehalten.

2 Lieferumfang

- Handwärmer (2er)
- Bedienungsanleitung

3 Neueste Informationen zum Produkt

Laden Sie die neuesten Produktinformationen unter www.conrad.com/downloads herunter oder scannen Sie den abgebildeten QR-Code. Folgen Sie den Anweisungen auf der Website.

4 Symbole in diesem Dokument



Das Symbol mit dem Ausrufezeichen im Dreieck weist auf wichtige Informationen in dieser Bedienungsanleitung hin. Lesen Sie diese Informationen immer aufmerksam.

5 Sicherheitshinweise



Lesen Sie sich die Bedienungsanleitung sorgfältig durch und beachten Sie insbesondere die Sicherheitshinweise. Sollten Sie die in dieser Bedienungsanleitung enthaltenen Sicherheitshinweise und Informationen für einen ordnungsgemäßen Gebrauch nicht beachten, übernehmen wir keine Haftung für daraus resultierende Verletzungen oder Sachschäden. Darüber hinaus erlischt in solchen Fällen die Gewährleistung/Garantie.

5.1 Allgemein

- Das Produkt ist kein Spielzeug. Halten Sie es von Kindern und Haustieren fern.
- Lassen Sie Verpackungsmaterial nicht achtlos herumliegen. Dieses könnte für Kinder zu einem gefährlichen Spielzeug werden.
- Falls Sie Fragen haben, die mit diesem Dokument nicht beantwortet werden können, wenden Sie sich an unseren technischen Kundendienst oder an sonstiges Fachpersonal.

5.2 Handhabung

- Gehen Sie stets vorsichtig mit dem Produkt um. Stöße, Schläge oder das Herunterfallen aus geringer Höhe können das Produkt beschädigen.

5.3 Produktsicherheit

- Vermeiden Sie jeglichen Kontakt mit scharfen oder spitzen Gegenständen (Messer, Fingernägel); die Kunststoffhülle könnte beschädigt werden!
- Vermeiden Sie jeglichen Druck auf den Handwärmer; dieser könnte platzen!
- Nicht geeignet für Mikrowelle!

5.4 Persönliche Sicherheit

- Vermeiden Sie Haut- oder Kleidungskontakt; es könnten Flecken entstehen. Die Flüssigkeit ist ungiftig; ein Kontakt der Schleimhäute soll trotzdem vermieden werden.
- Bei Kontakt mit der Flüssigkeit sofort mit klarem Wasser abspülen.
- Der Handwärmer ist nach dem Reaktivieren (kochen in heißem Wasser) sehr heiß; hier besteht Verbrennungsgefahr. Benutzen Sie deshalb geeignete Schutzhandschuhe.
- Seien Sie besonders vorsichtig im Umgang mit heißem Wasser; es besteht Verbrühungsgefahr. Verbrühungen sofort mit kaltem Wasser kühlen!
- Beschädigte oder ausgelaufene Handwärmer dürfen nicht mehr verwendet werden.

6 Bedienung

6.1 Aktivierung

1. Aktivieren Sie den Handwärmer durch Biegen der Scheibe im Inneren.
2. Zum Aktivieren des Handwärmers klicken Sie mehrfach das innenliegende Metallplättchen an.
 - Die Flüssigkeit reagiert und kristallisiert mit dem gewünschten Erwärmungseffekt in ca. 10 Sekunden aus.
 - Die Wärme (ca. 55°C) hält je nach Umgebungstemperatur ca. 30 Minuten vor und nimmt dabei langsam ab.

6.2 Reaktivierung

Der Handwärmer kann bis zu 500 Mal reaktiviert werden.

Gehen Sie folgendermaßen zum Reaktivieren vor:

1. Lassen Sie den Handwärmer vollständig abkühlen.
2. Wickeln Sie den Handwärmer in ein Tuch (z. B. ein Geschirrtuch) ein.
3. Legen Sie den Handwärmer für ca. 5 - 10 Minuten in kochendes Wasser.
 - Die Kristallmasse verflüssigt sich dann wieder.
4. Lassen Sie den Handwärmer auf Zimmertemperatur abkühlen.
 - Nach dem Abkühlen kann der Handwärmer wieder aktiviert werden.

7 Reinigung und Pflege

Wichtig:

- Verwenden Sie keine aggressiven Reinigungsmittel, Reinigungsalkohol oder andere chemische Lösungsmittel. Diese können zu Schäden am Gehäuse und zu Fehlfunktionen des Produkts führen.
- Tauchen Sie das Produkt nicht in Wasser.

1. Benutzen Sie ein trockenes, faserfreies Tuch zur Reinigung des Produkts. Bei stärkerer Verschmutzung ist ein mit lauwarmem Wasser leicht angefeuchtetes Tuch zu verwenden.

8 Entsorgung

Entsorgen Sie das Produkt am Ende seiner Lebensdauer gemäß den geltenden gesetzlichen Bestimmungen.

9 Technische Daten

Abmessungen..... 13,5 x 9,5 cm



1 Intended use

The hand warmer is used as a quick and uncomplicated source of warmth for pockets on cold days. Because it is reusable, the hand warmer is a very economical and useful product. The hand warmer has been tested with regard to safety and non-toxicity (contents: sodium acetate and water) and thus complies with the regulations in force.

Not suitable for children below the age of 14.

If you use the product for purposes other than those described, the product may be damaged. Improper use can result in short circuits, fires or other hazards.

The product complies with the statutory national and European requirements. For safety and approval purposes, you must not rebuild and/or modify the product.

Read the operating instructions carefully and store them in a safe place. Make this product available to third parties only together with the operating instructions.

All company names and product names are trademarks of their respective owners. All rights reserved.

2 Delivery content

- Hand warmer (2-pack)
- Operating instructions

3 Latest product information

Download the latest product information at www.conrad.com/downloads or scan the QR code shown. Follow the instructions on the website.

4 Symbols in this document



The symbol with the exclamation mark in the triangle is used to indicate important information in these operating instructions. Always read this information carefully.

5 Safety instructions



Read the operating instructions carefully and especially observe the safety information. If you do not follow the safety instructions and information on proper handling in this manual, we assume no liability for any resulting personal injury or damage to property. Such cases will invalidate the warranty/guarantee.

5.1 General information

- The device is not a toy. Keep it out of the reach of children and pets.
- Do not leave packaging material lying around carelessly. This may become dangerous playing material for children.
- If you have questions which remain unanswered by these operating instructions, contact our technical support service or other technical personnel.

5.2 Handling

- Please handle the product carefully. Jolts, impacts or a fall even from a low height can damage the product.

5.3 Product safety

- Avoid any contact with sharp or pointed objects (knives, finger nails) as the plastic enclosure could be damaged!
- Avoid any pressure on the hand warmer as it could burst!
- Not suitable for the microwave!

5.4 Personal safety

- Avoid contact with the skin and clothing; staining could result. The liquid is not poisonous but contact with mucous membranes should be avoided.
- If you come into contact with the liquid, rinse immediately with clear water.
- After reactivation (boiling in hot water), the hand warmer is very hot; there is danger of burning. Therefore, use suitable protective gloves.
- Be particularly careful when dealing with hot water; there is danger of burning. Cool scalds immediately with cold water.
- Damaged or leaking hand warmers must no longer be used.

6 Operation

6.1 Activation

1. Shake the disk into a corner.
 2. To activate the hand warmer, click several times on the metal disc located inside.
 - The liquid reacts and crystallises out with the desired warming effect in approx. 10 seconds.
- Depending on the ambient temperature, the heat (approx. 55 °C) will last for about 30 minutes and then cool down slowly.

6.2 Reactivation

The product can be reactivated up to 500 times.

To reactivate:

1. Let the handwarmer cool down completely.
2. Wrap the handwarmer in a cloth (tea towel).
3. Put the hand warmer into boiling water for about 5 - 10 minutes.
 - The crystal mass will liquefy again.
4. Let the handwarmer cool down to room temperature.
 - After cooling down, the hand warmer can be activated again.

7 Cleaning and care

Important:

- Do not use aggressive cleaning agents, rubbing alcohol or other chemical solutions. They damage the housing and can cause the product to malfunction.
- Do not immerse the product in water.

1. Use a dry and lint-free cloth to clean the product. For stronger contamination, use a cloth that is slightly moistened with lukewarm water.

8 Disposal

When the product has become unusable, dispose of it in accordance with the current statutory regulations.

9 Technical data

Dimensions..... 13.5 x 9.5 cm